



Hohe Schwierigkeiten: Anja Behrens sicherte sich den Arno-Flecken-Pokal.  
Foto: Verein

# Mützenich gewinnt packenden Zweikampf

Regionalmeisterschaft der Turner: Überlegenheit beim Sprung und am Barren bringt den Gesamtsieg

**Aachen.** Der TV Verlautenheide war Ausrichter der Regional-Mannschaftsmeisterschaft der Turner im Turngau Aachen. Nachdem Titelverteidiger TC Hoengen nicht gemeldet hatte, lief die Titeljagd auf einen Zweikampf zwischen TV Mützenich und TV Verlautenheide hinaus. Dies bestätigte sich zum Auftakt am Boden, den die Eifeler mit 0,5 Punkten Vorsprung gewannen. Die Verlautenheidener konnten am Seitpferd

kontern und ihrerseits mit 0,05 Punkten Vorsprung in Führung gehen.

## Bestes Reckergebnis

An den Ringen konnten sie den Vorsprung auf 1,5 Punkte ausbauen und sich etwas Luft verschaffen, aber am Sprung und Barren waren die Mützenicher deutlich besser als ihre Konkurrenten, so dass sie wieder die Führung mit

fünf Punkten Vorsprung übernahmen. Am Reck korrigierte der TVV das Endergebnis noch etwas, doch am Sieg der Mützenicher änderte das nichts mehr. Das beste Reckergebnis erzielte das Team von Hansa Simmerath, die aber am Seitpferd so viele Punkte eingebüßt hatte, dass sie nicht mehr in die Entscheidung eingreifen konnte. Mützenich gewann mit 207,35 Punkten vor Verlautenheide (202,6) und Simmerath (186,35).

Beim Arno Flecken-Pokal des Burtscheider TV sicherte sich Svenja Behrens in der Damenklasse den Sieg. Die Turnerinnen zeigten an allen Geräten hohe Schwierigkeiten mit spektakulären Übungsteilen. In der Jugendklasse schaffte Nina Holtmanns Platz drei wie ihre Vereinskameradin Amelie Beck bei den Schülerinnen. Bei den Nachwuchsturnerinnen verpasste Elisa Blass mit Platz vier knapp das Podest.